
Der Vorsitzende erläutert, dass die Grünfläche Burgstraße neu gestaltet werden soll und die 
vom Seniorenbeirat bislang geforderten Freizeitmöglichkeiten verwirklicht werden könnten. 
 
Die geplante Aufwertung der Grünfläche würde mit Tischen, an denen Gesellschaftsspiele 
möglich sind, eine höhere Aufenthaltsqualität für alle Altersstufen der Bevölkerung mit sich 
bringen. 
 
Der Vorsitzende verliest den Antrag an den Bauausschuss und bittet um Abstimmung. 
 
 
 
 
 
 


